" Il faut être à l'écoute de ce qui se passe dans le monde, s'y intéresser, avoir un bon sens du relationnel et être passionné

par les langues étrangères.» "

Mon parcours

BAC STMG GESTION - FINANCE Lycée Blaise Pascal

BTS COMMERCE INTERNATIONAL Lycée Lapérouse

BACHELOR RESPONSABLE EN COMMERCE INTERNATIONAL

CCI de la Nouvelle-Calédonie

J'ai choisi le bac STMG car les matières enseignées sont en adéquation avec le monde du travail et il correspondait parfaitement à mon profil.

Au cours de mes études supérieures, j'ai effectué des stages chez Ballande New-Zealand, à Auckland, au sein de la compagnie maritime CMA-CGM à Nouville, et aujourd'hui je suis chargée de missions import-export chez Socalait.

D'ici 5 ans, j'aimerais être responsable des achats dans une entreprise multinationale.





ÉLANIE

Future responsable des achats dans une entreprise multinationale